



Konstanz, 30.07.2025

Liebe Ellenrieder-Familien,

mit diesem Brief wünsche ich Ihnen für die anstehenden Sommerferien alles Gute, viele schöne Erlebnisse, Zeit und Muße mit Ihren Kindern und Jugendlichen und gute Erholung.

Ich möchte gleichzeitig einen Ausblick auf den Ablauf des ersten Schultags nach den Ferien und auf das kommende Schuljahr geben und ein paar Termine nennen, die bereits jetzt schon feststehen.

Der erste Schultag nach den Ferien ist Montag, der 15.9. Der Unterricht beginnt um 7.45 Uhr mit zwei Klassenleitungsstunden. Danach folgt Unterricht nach Plan, inklusive dem Nachmittagsunterricht. Sie werden in der letzten Ferienwoche informiert werden, welche Klassen und Lerngruppen vom Nachmittagsunterricht betroffen sind.

Der Mensabetrieb startet direkt am ersten Schultag.

Für die kommende Klasse 6 beginnt mit dem Schuljahr 2025/26 die Rückkehr zu G9, erste Informationen haben die betroffenen Eltern dazu im Juni erhalten. Ich halte Sie selbstverständlich weiter auf dem Laufenden, wenn es Neuerungen gibt.

Für die gesamte Schulgemeinschaft erhoffen wir, dass es mit unserem Schulcafé zügig weitergeht und die Küche bald Einzug halten kann. Wir drücken uns allen die Daumen!!

Gern können Sie sich schon die Termine für die ersten Elternabende notieren: Für die Klassen 5-8 findet diese erste Elternzusammenkunft am 29.9. statt, für die Klassen 9-12 am 7.10.

Die Einladungen mit den genauen Uhrzeiten und der Tagesordnung erhalten Sie kurz nach Schuljahresbeginn.

Nun starten wir aber erstmal in einen hoffentlich wunderbaren Sommer!

Ich freue mich auf ein Wiedersehen im September und schicke Ihnen und euch allen ganz herzliche Grüße.

